
株式会社姫路シティＦＭ２１ 

第 100 回 放送番組審議機関 審議会議事録 

 

1. 開催日時 令和４年１月 22 日（土曜日）午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

2. 開催場所 イーグレひめじ地下２階 ミーティングルーム 

3. 出席状況 

1）委員総数  6 名 

2）出席委員数 4 名  

3）出席委員の氏名（敬称略、順不同） 

大谷 昭仁  大野 幸一 

岩田 稔恵  松本 智 

4）欠席委員の氏名 

  岸田 直美 衣笠 愛之 

5）会社側出席者名 

鯉塚 晃好 （代表取締役社長・放送局長） 

野勢 哲志 （常務取締役） 

小幡 博  （営業企画課 部長） 

4. 議題 

1） 事務局説明 

・代表取締役社長   挨拶 

・審議会会長    挨拶 

 

 



2） 資料説明 

令和３年 11 月から令和４年 1 月までの事業報告 

 

3） 視聴 

●新番組「ハローはり姫」（1 月 5 日放送） 

 ５月開院 兵庫県立播磨姫路総合医療センター（通称「はり姫」） 

●新春特番「播磨の酒蔵探訪～風に吹かれて」 

 １月１日放送 

 

4） 意見交換 

（視聴番組について） 

 ●ハローはり姫 

委員   番組は継続して放送されますか。 

事務局  毎週水曜日、17 時から約 10 分間放送されます。 

     事前収録です。 

委員   番組の放送の中身はどんな感じになってますか。 

事務局  各診療科の医師、検査技師、受付の方など病院で勤務している方が

週替わりで出演されます。 

委員   開院前なので市民は興味を持っている。 

     市民向けにＰＲしたほうがよい。 

事務局  別番組やＣＭなので番組宣伝をしたいと思います。 

 

 

 



●播磨の酒蔵探訪～風に吹かれて 

委員   蔵の魅力などをもっと聞きたかった。 

事務局  実際には、２蔵 60 分の番組を 10 分に編集したのでさわりだけにな

った。蔵の歴史、魅力、杜氏になるためのきっかけ、酒造りのこだ

わり、一押しの酒を盛り込んだ放送となりました。 

  委員    播磨には何蔵ありますか。 

 事務局  21 蔵です。 

 委員   残りの蔵も取材にいきますか。 

 事務局  特別番組として企画しましたが、行きたいと思っています。 

      この度の取材ではマイク１本で収録したので難しかったです。 

 委員   播磨の酒は国内や外国人にも人気があるので番組を続けていただ 

      き市民もこの番組をきっかけに知識を増やしていければと思う。 

 事務局  定期的に放送できるように努力します。 

  

午後 2 時 30 分、以上の報告・討議・検討を終了し、閉会した。 

公表年月日 令和 4 年 1 月 24 日 

公表内容  審議の概要 

公表方法  事務所据え置き、ホームページ（https://fmgenki.jp） 

以上 

https://fmgenki.jp/

